

玄海原子力発電所 3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面の〈お願い〉をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください(複数選択可)。 <input type="checkbox"/> エネルギー政策に関する事 <input type="checkbox"/> 原子力安全対策に関する事 <input type="checkbox"/> 原子力災害対策に関する事 <input type="checkbox"/> その他
<p>関西 淡路大震災の復興は見事に成り遂げられた。それ以上に69 も経つのに未だ何万人もの方が故郷に帰れず、町が再建出来ぬのは此處に 原発による放射能汚染のせいです。 原発が100%安全とは言いません。 (例. 火山列島、地震大国の日本に 原発は絶対あってはならない と思います。</p> <p>原発を稼働させなくても電力は足りています。むしろ、多少足り ないとしても 現在おきている自分達の生活を便利におためたために原発を 動かして、そのついで。(もし事故がおきれば10万円単位で災い負担しなけ ればならぬ) 将来の子供達に汚染したものは出来ません。</p> <p>福島が手に手に問題山積なのに、それをあたかも終東にかまよ うに、原発を再稼働させるのは反対です。 負の遺産はなくすべく、 動くのが、理ねの私達のためであると思っております。</p>	



この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。

0315k0001